
NAL META
Gaspar, de quarta-feira 11 a sexta-feira 13 de Abril de 2007

o seu Jornal

Ano VII - Número 378

Peça teatral "Sujos",
que retrata a vida
nas ruas estréia
amanhã (12) na

Fundação Cultural
de Blumenau

À espera do milésimo gol e para
acabar de vez com essa novela
Romário terá que superar o goleiro
catarinense, fato que não

conseguiu realizar no último
confronto contra o Botafogo

Primeira etapa
do Programa
Carrossel de
2007 será no

próximo
sábado,no
Belchior

Bairro 7 vive· duas realidades
MATERIAL DE CONSTRUÇÃO

Fone/Fax: (47) 3397-1213
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Rua Coronel Aristliano Ramos, 298 • Centro·Gaspar· 33321512

ComunidadeA4

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
Hoje, dia 11 aACIG - Associação Industrial e Comercial i
de Gaspar realizará Assembléia Geral Ordinária às 19 I'horas na sede doCDALBungeNatureza, paradeliberar:
1. Prestação de Contas exercício 2006; 2. Aprovação do IParecer do Conselho Fiscal; 3. Apresentação do

I

Relatório daAuditoria 2004/05; 4. Alteração I
l.� Estatutária; 5.Assunto Gerais. I
�t Associação Cemereíal e Industrial de Gaspar i.

I

COMUNICADO
r� oi!) =-> "'�p�flg §1}f comunica
que continua atendendo

normalmente em seu consultório
anexo ao Hospital

N .. S .. Perpétuo Socorro -Gaspar
........._.. '

.._.__ '..__ _ _ _..__._._ .._._.

Horario de 8:00 • 12:00h
Atendimento 17:30 - 19:30h

Comuntca que continua
ndendo normalmente
sua cUnica na

José Kra ss,
cesso para o hospital J
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ESPAÇO ABERTO

EDITORIAL
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11 a 13 de Abril de 2007

Vitória

'ASSUNTO DA SEMANA
Você é a favor da farra do boi?

Sou contra. Acho a

farra do boi uma
brutalidade e violência
com o animal. Fátima

de Liz; Margem
Esquerda, auxiliar de

enfermagem.

Não. Os farristas

judiam muito do
animal. Vicente

Tomio, Sete de
Setembro,

comerciante.

Não. Pois além de ser

uma judiação com o

boi é também perigoso
para quem participa
Iiilda dos Santos,
Centro, aposentada.

E tt U.

Comunicado
O Departamento de Transportes

da Secretaria de Planejamento e

Desenvolvimento de Gaspar
informa a todos os usuários do

transporte coletivo municipal e

intermunicipal que a partir do dia

12 de abril, quinta-feira, o ponto
de parada dos ônibus no início da

rua CeI. Aristiliano Ramos,

LEITOR

Esperem ... Tudo o que eu gostaria é

ter certeza de que haverá alguém para

segurar a minha mão quando eu

precisar. Eu estou com medo.

A morte pode ser rotina para
vocês, mas é novidade paramim. Eu

nunca morri antes. Se ao menos

pudéssemos ser honestos, aceitar
nossos temores.Tocar-nos. Se vocês

realmente se importassem,
perderiam muito de seu

profissionalismo se chorassem

comigo? Como pessoa? Então,
talvez não fosse tão difícil morrer...
num hospital... com amigos por
perto".

Eu agora te pergunto o que você

pensa ao ler um texto como este?

Você já se questionou sobre suas

atividades e atitudes diante dessa

situação?

Fátima Ap. de Li: - auxiliar de
enfermagem

localizado em frente à Sociedade

Alvorada, sentido rua Itajaí -

Centro, será desativado.

Portanto, os ônibus irão parar no
próximo ponto que se localiza na

rua Eurico Fontes.

Diretoria de Comunicação -

Prefeitura de Gaspar

Já citada anteriormente
neste jornal, voltamos a

questionar o porquê da

discrepância entre a medida

que consta na placa, 3,80m,
come> limite de altura para o

tráf ponte Hercílio
Dee ra da cancela
que é superior a cinco
metros. Sem contar que até

.

agora não foi apresentado o

novo laudo da ponte, que
mesmo sem reparos teve
sua capacidade alterada de
seis para.dez 10 toneladas.

Você também pode ajudar afazer essa coluna. Mande a imagem de umfato que você acha que é notícia.

Cuidados

"Estou morrendo. Mas ninguém
gosta de conversar sobre estas

coisas. As pessoas, nestas

circunstâncias, são abandonadas

num solitário e silencioso vazio. O
moribundo aindà não é visto como

uma pessoa. Assim, torna-se

impossível a comunicação. Ele é o

símbolo do que teme todo o ser

humano, do que todos teremos de
enfrentar um dia, como sabemos,
pelo menos academicamente. Mas,'
para mim, o medo é hoje e a morte

agora. Vocês entram e saem do meu

quarto, dão-me remédio, checam
minha pressão. Será porque sou uma

estudante de enfermagem ou

simplesmente um ser humano que
.

percebo seu medo? E o medo de

vocês aumenta o meu? Por que vocês

estão apavorados? Eu sou a única

que está morrendo ... Sei que vocês

se sentem inseguros, não sabem o

que dizer ou fazer. Não fujam.

É com mujta satisfação que
recebemos a n()tícia da instalação do
Centro Federal deEducação Tecnológica
de Santa Catarina (Cefet), em Gaspar. A
conquista foi resultado da união de

esforços de entidades e políticos locais e
daSenadora Ideli Salvatti (PT), que tanto
vêm lutando em Brasília por benefícios

para o estado. Assim como pelo
desprendimento de outras cidades que
abriram mão enji'prol de Gaspar de

, receber a institui
'.

A c�nqu' um centro de

!
referência em ensino vai de encontro a

uma necessidade da região e

principalmente contribuirá para o

desenvolvimento da cidade e de seus

cidadãos.
A carência de mão-de-obra

qualificada serás 'da em poucos anos

I
e aqueles qu ensino usufruir

J ganharão m êtitividade. no
mercado, ..m. colocação e

conseqüentemente 'lValidade de vida.
Sem contar que pode ser um ponto

de partida para Gaspar conquistar no
futuro cursos de nível superior, tendo em

.

vista que a instituição Cefet, possui em
diversas de sedes cursos de

graduação.
I

E para fi 9s também que .

pensarno J,ito'da cidade que
pode vir ali o tira pelos cursos

por pessoas de outfal> cidades e regiões.
Com isso poderido estimular um

crescimento do ramo imobiliário, como
acontece nas cidades onde há centro de
estudos e universidades de porte.

COLUNA�
Interino

• Tv Estatal - A Comissão de

Ciência e Tecnologia, Comunicação
e Informática da Câmara deve votar

esta semana, o requerimento do

deputado Paulo Bornhausen (DEM)
sobre a convocação do ministro

Franklin Martins. O deputado
catarinense quer explicações sobre a

criação de um novo canal de TV

Estatal.
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• Derenne - O ministro da Justiça,
Tarso Genro confirmou, na quarta
feira (4), a permanência do

catarinense Hélio Cardoso Derenne

no cargo de diretor do Departamento
de Polícia Rodoviária Federal. O

inspetor Derenne é natural de Itajaí.
Passou grande parte de sua infância

e adolescência nas cidades do Rio de

Janeiro e Camboriú, onde atualmente
reside.

• Internet - As escolas agrotécnicas
federais (EAFs) de todo o Brasil

ganharão conexão gratuita à internet.

A meta do Ministério da Educação é

que todas tenham uma rede

acadêmica própria, com conexão à

rede mundial de computadores.
Inicialmente, 27 escolas

agrotécnicas, de um total de 36, terão
acesso pronto para ser utilizado em

julho. As demais receberão em breve

o sistema de conexão, fornecido por
meio de projeto desenvolvido pelos
ministérios da Educação e da Ciência
e Tecnologia e conduzido pela Rede

Nacional de Ensino e Pesquisa
(RNP).

• Risco-Brasil - O risco-Brasil,
medido pelo banco JP Morgan,
recuou 10 pontos na segunda-feira
(9), atingindo novamínima histórica,
a 154 pontos-básicos. O risco' dos

países emergentes operava a 154

pontos-básicos acima dos Treasuries,
O indicador, considerado um dos

termômetros da confiança dos

investidores na economia do país, já
havia registrado novo recorde de

baixa na semana passada, atingindo
164 pontos no fechamento da última

quinta-feira. Desde. a segunda
quinzena de março, o índice bate

recordes de baixa.
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Ideli Salvatti
•

anuncia

Cefet no Bela Vista
, ,; Direto_ao �$unto_

Depois de quase um ano,
Centro Federal de Educação
Tecnológica de Santa
Catarina (Cefet) se torna
realidade em Gaspar.

A SENADORA IDELI Salvatti (PT)
estará em Gaspar na próxima sexta

feira (13). Ela visitará a Associação
Empresarial de Gaspar (Acig) para
fazer o lançamento oficial da

instalação de urna unidade do Centro

Federal de Educação Tecnológica de

Santa Catarina, Cefet, na cidade.
A cerimônia, que será

acompanhada pela equipe técnica do
Cefet, representantes da classe

empresarial, dos poderes públicos
municipal, estadual e federal e do

Partido dos Trabalhadores acontecerá
às 10h, na sede da Associação de
Moradores do bairro BelaVista, local
onde a unidade será instalada.

A vinda da senadora foi
confirmada pelo presidente da

Associação Empresarial de Gaspar,
Samir Buhatem, que negociou a

instalação do Cefet diretamente com

a assessoria da sena4?ra. A unidade

do Cefet em Gaspar começará a ser

construída ainda este ano e atenderá

alunos de todo o Vale do ltajaí e terá
comoprincipal objetivo a qualificação
da mão-de-obra da região.

A instalação do Centro em nosso

município só foi possível devido ao

apoio da Associação de Moradores

do bairro Bela Vista, que através de

seu ex-presidente, Antônio Burnier,
doou parte de um terreno para a

construção da escola técnica. A

doação teve o aval do atual

presidente Jean Grimm, que apóia a

instalação do Cefet em Gaspar; Toda
a negociação da doação do terreno

foimediada pelo vereador do bairro,
Celso de Oliveira (PMDB) e pela
Associação Empresarial de Gaspar,

Acig.
O terreno

O terreno onde será e'dificada a

escola técnica possui uma área de 30
mil metros quadrados e está situado

na ruaAdrianoKormann, próximo ao
Colégio Estadual Arnoldo Agenor

.

Zimmermann. O contra�o de doação
do terreno possui urna cláusula de uso
comunitário, que permite que a

comunidade do Bela Vista utilize o

espaço cultural e esportivo que será
edificado pelo Cefet, junto à unidade

de ensino.

Prefeitos em Brasília por interesses locais
Os prefeitos e secretários

representantes dos municípios do

Médio Vale do ltajaí estão em seu

segundo dia, hoje (11) de

participação na X Marcha a

Brasília em Defesa dos

Municípios, juntamente com

demais gestores das cidades de

todo o país.
Em debate até amanhã (12)

estão a Crise dos Municípios e O

Desafio do Desenvolvimento

Municipal e a Lei Geral da Pequena
Empresa.

Também estão programadas
reuniões dos prefeitos com suas

bancadas estaduais na Câmara e

Senado Federal e urna sessão solene
de comemoração aos 10 anos da

Marcha dos Prefeitos.

A cidade de Gaspar está

representada pelo Prefeito Adílson
Schmitt, o vice-prefeito, Clarindo
Fantoni, secretário de

Planejamento e Desenvolvimento;
Maurílio Schmitt, da procuradora
geral do SAMAE,Ana Serafim, da
diretora de Captação de Recursos,
Marise Heining, e da secretária de
Saúde, Márcia Sganzerla.

li Sem efetivo - Durante o feriado de Páscoa foram registradas
diversas ocorrências policiais, com o pouco movimento na cidade os

oportunistas se aproveitaram da situação. Cabia à Polícia Militar

manter o controle da situação, mas parece que isso não ocorreu. O

que estaria acontecendo? O efetivo não é suficiente ou está faltando

ação?

• Assessoria - O ditado diz "no andar da carroça as melancias se

ajeitam" ou seja, o tempo é o melhor "remédio". Pois bem ,analisando
o contextodos acontecimentospolíticos na cidade, tem-se aconclusão
da influência de determinados cidadãos que se dizem "estrategistas
políticos" e agem visando puramente interesses pessoais, com
propostas de serem articuladores de bastidores, onde umpolíticomuito
conhecido.e que atua no município, receberia apoio e todo

assessoramento político em troca de privilegiar determinado órgão
de imprensa."O político declara que este é o preço para ter ele o -

estrategista - do seu lado". Isso se dariapela perda acentuada de injeção
de verba privada, que então seria coberta pelo dinheiro público. Não
se sabe se vai dar certo o resultado da assessoria �orque o estrago é

grande.

• Namoro - Um clima de suspense paira no ar, o prefeito Adilson .

Schmitt, tem recebido convites de alguns partidos e dentre estes o PP
- partido do vice-prefeito Clarindo Fantoni, que está namorando o

"solteirão". Namanhã de ontem (10) partiramparaBrasília namarcha

dos prefeitos e lá está agendado um encontro comPizzolati eAngela
Arnirn, e tudo indica que o chefe do executivo gasparense poderá
voltar da Capital com sua ficha abonada. E conversas dão conta de

que a atual administração já pensa nas próximas eleições em uma

dobradinha do vice Clarindo, como vice e o presidente de uma

entidade bem conhecida, encabeçando a chapa.

II Pergunta - Que conceito pode-se atribuir a um líder que mantém

seus liderados à base da dependência do cargo e função que resultam
no salário necessário do final do mês? Trata-se por acaso de um novo

modelo: a liderança condicionada...

• Bicudo fechou o bico - Desde a semana passada estou inquieto
com uma, ou melhor, várias perguntas. Aliás, acredito que não só eu,
mas tambémmuita gente da cidade vizinha. Por que o popularBicudo
de Ilhota está agora com o bico fechado? Por que ele afirmou que iria

fazer adenúncia noMinistérioPúblico contra osedis de seumunicípio
alegando supostas irregularidades e,misteriosamente,mudou de idéia?
Por que a Câmara de Ilhota, segundo ele, não entregou todos os

documentos sobre ·as contas discriminadas dos telefones dos

vereadores e as cópias das notas fiscais que comprovam as diárias

que quase todos recebiam mensalmente? Afinal, existe ou não

fundamento nas supostas irregularidades? Se existe, como dizem

alguns, por que não foram a fundo nas denúncias? Por fim, para o

povo de Ilhota refletir: o que há por trás disso tudo? Alguém arrisca

um palpite?

II Constatação - O ex-prefeito Celso Zuchi fez uma administração
sem atropelos e semmaiores percalços, sem terbrigado com omundo.

Manteve uma equipe quase permanente nos quatro anos e contava na

Câmara só comum vereadordoPT. Teve oposição firme e permanente.
Mesmo assim não tratou os oposicionistas como inimigos de Gaspar.
Cobrou de quem tinha que cobrar, fiscalizou e impôs tributos que
muitos reclamaram. Enfrentou denúncias como a do tal caminhão

pipa, que parece estar esquecida, mas não pela assessoria juridica da

prefeitura. Trouxemuitagente de forapra trabalharaqui, alvo constante
de críticas dos opositores. E acabamos vendo o mesmo filme.

Democracia é assim, conviver com contrariedades.

• Hoje - Hoje (11) às 19 horas, acontecerá a plenária da AOG, no

BungeNatureza. Os objetivos é prestar contas, mostrar os desafios e
revisar o Estatuto .. Não esqueça.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br
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Já acertou as contas com o leão?
30103 - último dia para entrega do IRPJ de empresas inativas.

30/04 - último dia para entrega do IRPF:

Contate a Bel que ela deixa o leão mansinho!
.

Consultona e Assessoria Contábil- Rua Eurico Fontes, 30 - Gasparl se Fone: 47 3332-0330 www.belcontabilidade.com.br
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Comunidade Especial Bairros - Sete de Setembro/ Vila Nova

Um bairro de contrastes
Continuando a série sobre os

bairros da cidade, desta vez a
reportagem do JornalMetas

aportou no bairro Sete e

localidade Vila Nova.

AS DIFERENÇAS DENTRO do próprio
bairro são grandes. Enquanto amaioria das
ruas do bairro Sete têm calçamento e uma

boaurbanização, omesmonão pode-se dizer
da localidade VilaNova

Segundo o presidente da Associação de
Moradores dobairro Sete,VitórioMarquetti
os principais problemas são:A tubulação da
rua João Silvino da Cunha, abrigos de

ônibus, a falta de calçadas e o esgoto que
em dias de chuva causa bastante transtomo
aosmoradores dama Inês Hilário Schneider.

Já as reclamações e os problemas da
• localidadeVilaNova sãomais contundentes

e precisam ser resolvidos com urgência.
Lá existem duas associações que regem

-

4 �

No terreno além da tubulação, também tem uma caixa de tratamento de esgoto.

alocalidade,Uma presididaporMiroSávio
e a outra por Valmor Vieira. As duas estão
afinadas quanto às reivindicações do bairro.

A preocupação maior é com a vala que
não recebe manutenção há uns dois anos

segundo os presidentes e se houver uma
chuva muito forte, muitas famílias serão

atingidas. Outro problema que também

preocupa é que há um terreno baldio, entre
as ruas Oriente e Angelina Motter, que

.

segundo eles é propriedade particular, mas
possui uma caixa de tratamento de esgoto
pública e que foi aterrada, não permitindo
sua manutenção.

Isso é um problema que seria resolvido
com a desapropriação do terreno.

'Todo o loteamento foi feito sem reserva

de áreapública e comunitária, eles precisam
desapropriar essa área, não podem construir
em cima dessa caixa de esgoto", diz Miro.

JáValmor levantaoutroproblema. ''Esse
terreno além da caixa de esgoto tem uma

tubulação que passa exatamente onde tem

aberta uma via, que está sendo utilizada
como rua, inclusive por caminhões. O
tereno não comporta a quantidade de

JORNAL METAS
11 a 13 de Abril de 2007

Direto ao Assunto

veículos que vem passando, se ceder pode
causar grandes problemas", alertou.

A localidade também sofre com a falta
de limpeza nas ruas, problemas com o

transporte coletivo com poucos horários de
ônibus e não possui área de lazer.

Porémuma reclamação é unânime entre
os três presidentes, a falta de uma creche no
bairro. Segundo os presidentes da associação
de moradores da localidade Vila Nova, a
creche foi uma promessa de campanha do

prefeito Adílson Schmitt que até hoje não

foi cumprida.

Esse projeto na localidade Vila
Nova que envolve esse terreno

ainda não foi concluído. Nós o
incluímos dentro do orçamento que
estamos pleiteando no PAC, para
ligarmos a rede de esgoto sanitário a

uma estação de tratamento.
Maurílio SchmiJt, Secretário de

Planejamento

Rua Itajaí - 552 - Centro - Fone: 3332-3978

Por Julio César Bridon dos Santos

do livro "CAMINHOS DA PAZ"

bridon@terra.com.br

"AGRADECER"

Sinto do fundo do meu coração
o enorme desejo de agradecer.

De agradecer a "Deus"
por me ter concedido a vida.,

De agradecer a meus pais,
por terem feito pormim tudo que estava

a seu alcance,
para me encaminharem na vida.

À minha esposa que soube,
com muita sabedoria,

suportar tudo,
sempre com muita esperança
de que um dia tudo mudaria

e que nossa vida se tomaria boa.

A meus filhos

que só me dão alegria e prazer,
pois possuem a sabedoria e a capacidade

necessárias

para encaminharem suas vidas.

Agradecer às pessoas que me cercam
e me ajudam nas lides diárias.

Agradecer a meu trabalho,
pois através dele

consigo crescer para a vida.

Enfim, agradecer a tudo e a todos

por me terem ajudado a me tomar

uma pessoa muito feliz.

Júlio Cesar .
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Preso suspeito de tráfico de drogas
Polícia prende dois criminosos,
um por tráfico de drogas e outro
por furto, mas ladrões que
agiram durante o feriado ainda
estão soltos

A POLÍCIA CIVIL de Gaspar prendeu
na segunda-feira (9) um homem por

suspeita de tráfico de drogas.AdairManoel
da Silva, conhecido como Cabelo, foi
autuado em flagrante pelo Delegado Paulo
Norberto Koerich, daComarca de Gaspar,
por tráfico de drogas, frnanciamento para
o tráfico e aliciação de menores, após ser

abordado e detido pelaPolícia Rodoviária
Estadual.

Adair conduzia amoto dando carona a

ummenor que carregava quatro pedras de
substância semelhante a crack, que
assumiu a posse do entorpecente.

Os dois se deslocavam no trajeto
GasparlIlhota, quando foram parados no

posto policial.
A suspeita foi despertada após a

constatação do condutor da moto ter

passagem pela polícia, na revista realizada

Foto: Polícia Civial

pelo policial foram encontradas as pedras.
Só após um longo interrogatório o

jovem resolveu falar a verdade. Segundo
ele o condutor damoto ofereceu a ele R$
200 para que fizesse o transporte do

entorpecente até passarem o posto da

Polícia Rodoviária. Com dificuldades

financeiras e com uma dívida no

supermercado no valor aproximado a

quer iria receber, o menor aceitou a

proposta.
A aliciação domenor complicou ainda

mais a situação de Adair, que após os

trâmites legais realizados na Comarca de

,
você pode ganhar
muitos prêmios
andando de ônibus.

AUTD
VlAÇAD
Apôstándo no future de Gaspar.

Q regulamento
e saiba como

participa r!

nln

Gaspar foi encaminhado ao Presídio

Regional de Blumenau.
Mais um preso na segunda-feira
A Polícia Civil com o apoio da Polícia

Militar prendeu Douglas Alexandre

Weslling, conhecido como Guguinha,
cumprindo um mandado de busca

expedido pelo Juiz da Terceira Vara da

Comarca de Gaspar.
Guguinha era procurado por furto e

receptação de objetos furtados e agora está

preso no Presídio Regional de Blumenau."I'

Aproveitando a cidade vazia
na Semana Santa, criminosos
agiram livremente na cidade. A
Polícia Civil registrou três
ocorrências de assalto, duas a

residências e uma a

estabelecimento comercial
ocorridas entre quinta-feira e

domingo. Ainda houve um

estabelecimento comercial que
sofreu uma tentativa, mas nessa

os ladrões não obtiveram êxito.

A polícia está à procura dos
criminosos.

1 • DOS SORTEIOS
Os sorteios serão realizados dentro dos ônibus, em horários e Iínhas determinadas pela Gerência
da empresaAuto Viação do Vale.

2 - DIAS DOS SORTEIOS
Serão realizados 4 (quatro) sorteios durante cada mês, um sorteio entre os dias 5 e 10, outro do
dia 11 ao dia 20 e dois entre os dias 21 e 30 ou 31.

.

3 - DOMODO DESORTEIO
Dois funcionários da empresaAuto Viação do Vale serão encarregados de realizar os sorteios
com os usuários, serão colocados dentro de um saco (não transparente) todos os PASSES
COMUNS E ESCOLARES que o motorista recebeu desde o inicio da linha sorteada, uma
pessoa entre ao usuários irá retirar um passe de dentro do saco, no qual este será o ganhador.

4 - DA PARTJCll'AÇÃO
Estarão participando dos sorteios, os usuários que comprarem os passes comum e escolar
durante o mês de cada sorteio EX: os passes comprados no mês corrente (ex: fevereiro) valerão
somente para os sorteioa destemês, para concorrer aos sorteios do mês subseqüente
(ex: março), 0$ usuários deverão comprar passe no mês em questão, é assim sucessivamente.

5 - DA IDENTIFICAÇÃO DO GANHADOR.
Para identificar o ganhador, todo usuário que comprar o passe ou receber da empresa na qual
trabalha, deverá colocar no verso de cada passe, seu nome, CPF ou R<1 Desta forma ao ser
sorteado, o usuário deverá comprovar através de documentos com foto que o passe sorteado lhe

pertence.
OBS. Nomomento do sorteio haverá a comparação do nome escrito no verso do passe com o

documento exigido, caso a pessoa sorteada não estiver presente. será realizado outro sorteio.

6· DANÃO PARTICIPAÇÃO
Fica vedada completamente a participação dos usuários que possuírem passes com a numeração
antes do inicio da promoção, fora do mês de sorteio, dos passes que não possuírem nome, CPF
ou RG no verso e usuários que se beneficiam do passe gratuito, como, professor, idoso, especial,
agentes de saúde e outros.

.

.

7 �DOANUNCIO DO GANHADOR
O ganhador de cada período do mês terá sua foto publicada nos jornais, ônibus, e no terminal
urbano de Gaspar.

8 .DAVALIDADEDAPROMOÇÃO
Esta promoção é por tempo indeterminado, tendo a empresa Auto Viação do Vale, a obrigação
de comunicar via jornais, rádios e comunicações dentro dos ônibus e terminal o termino da

promoção. em um prazo de 30 (trinta) dias antes do seu encerramento.

9 - DAS E\'ENTUALIDADES
A promoção "Sorteio Dentro Dos Ónibus Da Auto Viação Do Vale", dar-se-á conforme as

cláusulas acima apresentadas, no entanto, caso eventualmente aconteça fatos diversos do
apresentado, este deverá ser apreciado e.decidida a melhor solução pela diretoria e gerência da

empresa organizadora do evento.

• o
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Nova diretoria no Conseg
para o biênio 2007-2009

Direto ao Assunto

Os membros da nova Diretoria
do Conseg tomaram posse na

quinta-feira (29). Como novo

presidente, foi eleito Ernesto
José Hostert.

A SOLENIDADE DE. posse da nova
Diretoria do Conselho Comunitário de

Segurança (Conseg), de abrangência
dos Bairros Bela Vista e Figueira, para
o biênio 2007-2009, foi realizada na

quinta-feira (29), na Sede da

Associação de Moradores do Bairro
Bela Vista (AMBEVI), em Gaspar.
Foram empossados em seus devidos

cargos, os membros da única chapa de
candidatos inscrita e eleita, por
aclamação, no dia 15 de março
seguindo as orientações emanadas da'
Coordenadoria Estadual de Polícia
Comunitária.

Durante a posse, foi salientado que
a implementação da Polícia
Comunitária em Santa Catarina
demonstra que a atuação policial nos
processos de proteção e segurança do
cidadão depende da integração e

participação social, confirmando o

preceito Constitucional de que .a.

segurança pública é dever do estado,
.

direito e responsabilidade de todos. Foi
dentro desta óptica e, na busca da
melhoria da qualidade: de vida do PM José dos Santos e da Civil, o

cidadão que a diretoria-tomou posse .. .Escrivão Hélcio Félix Maia de
Os membros eleilOs foram Oliveira.
apresentados nominalmente para' Todas as autoridades que estavam
serem conhecidos do público. Fazem presentes e que fizeram ,o uso da

parte do Conseg, como Membros palavra foram unânimes em ressaltar
Natos, das Polícias Militat, Subtenente o valor e a importância da existência

Foto: Divulgação

Diretoria do Conseg afirma que irá trabalhar em prol da comunidade gasparense .

Presidente eleito '

"

.

Luiz Sandri passou o cargo de presidente do Conseg para Ernesto José
Hostert, que afirmou estar honrado com a responsabilidade assumida e que
espera corresponder a confiança nele depositada. "Hoje, as Comunidades
dos Bairros Bela Vista e Figueira, já se sentem mais seguras porque sabem
a quem recorrer para solucionar o problema, quando existe uma denúncia
de peso", ressalta.

Conforme afirmou Ernesto, para dar continuidade à sua filosofia e

possuir maior eficiência, o Conseg necessita de uma sede equipada com
móveis para a secretaria, computador, linha telefônica e Internet. "O
projeto da construção da Sede do Conseg já está se delineando, e para
tanto, faz-se necessário, a criação de uma Comissão pró Construção e a

colaboração da comunidade e dos Poderes Públicos para que a obra se

concretize", explica o novo presidente.

Festa do Padroeiro'
JesusCristo Libertador

A Comunidade Jesus Cristo Líbertader.convlda a todos
para participar da Festa do Padroeiro que será realizada .�.

nos dias 14 e 15 de abril. ,
__ "., " ",,"<",.

il�o�
Uma festa para a família!

a partir das 19 horas, no
Centro Comunitário Jesus Cristo

Libertador, grande festa com

animação de Kaki Shaw Music

ilm!)9o�
às 9h30min, Missa Solene com

com a presença dos festeiros,
Haverá completo serviço de bar

e cozinha, churrasco, galinha
assada, buffet, além da roda da

fortuna, sacola surpresa e

leilão de animais

-_._-,_--_ -------

de um Conselho em uma comunidade.
A parceria entre as forças vivas da
comunidade e os órgãos de segurança
é fator primordial na busca de solução
de problemas e no empenho de sempre
melhorar a vida do cidadão e da
comunidade como um todo.

Associação Comercial
e Industrial de Gaspar

Associação Empresarial de Gaspar
3332-1371

ACIG recebe senadora Ideli
Salvatti nesta sexta-feira

A Acig recebe a visita da senadora Ideli
Salvatti (PT) na próxima sexta-feira, 14, A
senadora virá para Gaspar para fazer o

lançamento oficial da instalação de uma

unidade do Centro Federal de Educação
Tecnológica de Santa Catarina, Cefet, na
cidade, A cerimônia acontece às 10 horas, na
sede da Associação de Moradores do bairro
BelaVista, local onde a unidade será instalada.
A cerimônia será acompanhada pela equipe
técnica do Cefet, representantes da classe

empresarial, do poder público e do Partido dos
Trabalhadores.

A vinda de Ideli foi confirmada pelo
presidente da Acig, Samir Buhatem, que
negociou a instalação do Cefet diretamente.
com a assessoria da senadora. A unidade do
Cefet em Gaspar começará a ser construída
ainda este ano, A escola técnica irá atender
alunos de todo o Vale do Itajaí e terá como

principal objetivo a qualificação da mão-de
obra da região.

Assembléia com associados é
nesta quarta-feira

A primeira Assembléia Geral da Acig em

2007 acontece hoje, quarta-feira, na sede do
Centro de Divulgação Ambiental e Lazer da

Bunge Alimentos, no bairro Poço Grande, em
Gaspar. O início está marcado para as 19h e

todos os associados são convidados a participar.
Durante o encontro serão mostradas aos

associados todas ações e conquistas da Acig
no ano de 2006. Também serão apresentados a
prestação de contas da entidade e o resultado
da auditoria da gestão 2004/2005. Conforme
Samir Buhatem, presidente da Acig, a

Assembléia é uma forma de manter os

associados informados das atividades
realizadas pela associação e motivar a

participação ativa de todos os integrantes da

Associação Comercial e Industrial de Gaspar,
"A participação de todos os associados é muito

importante, pois precisamos do apoio de todos

para fortalecer cada vez mais a classe
,

empresarial de Gaspar", destaca Samir.

CDLGASPAR'
Venha ser um associado da

e desfrute das vantagens
e benefícios que temos

para você e sua
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A realidade cruel das ruas
retratada em peça de teatro
Na quintMeira (12), oGrupo K dá inieioàs .apresenta
ções da peça teatral "Sujos", na Fundação Cultural
de Blumenau, às 2Oh.O espetáculo se repete nos dias
13,14 e 15.

A PEÇA CONTA com texto de

Gregory Haertel (A Parte Doen-
- te) e direção de Pepe Sedrez (Os
Camaradas, A Parte Doente).
"Sujos" conta a história do rela
cionamento de dois mendigos,
anônimos, sem-teto e sem des
tino.

Para Pepe Sedrez, 'diretor do
espetáculo, a peça tem um gran
de valor, principalmente, por tra
tar de um tema tão importante.
"Não é possível que moradores
de rua continuem invisíveis aos

olhos da sociedade. Não é pos
sível que eu passe por u!ll pe
dinte e pense que isso não é um

problema meu. Não é possível
'que quando eu ofereça lanche a

um mendigo ele seja impedido
de entrar na lanchonete", ressal
ta.

O diretor acrescenta que fala
de coisas pequenas, aparente
mente sem importância, mas
que na verdade não são. "Claro

que sabemos que as mazelas
sociais não serão resolvidas com

ações tão simples quanto às que
cito, que precisamos de vonta

de política para ações mais con
cretas. Mas tenho certeza que

generosidade, amor ao próximo
e solidariedade contribuiriam
muito para o sonho de uma so

ciedade igualitária", argumenta.
"Sujos", segundo Gregory

Haertel, autor do texto da peça,
permitiu uma incursão em um

universo normalmente deixado
de lado não só pelo olhar, m�s
também em sua poesia "tosca",
suja, difícil em sua crueza. "Di

alogando com a obra de Plínio
Marcos e João Antônio, porém
carregando nas tintas de debo
che e ironia, "Sujos" possibili
tou-nos tentar ir além de um

mero retrato destas pessoas ex

cluídas, amplificando a voz des-

de Teatro, que é uma realização
dos grupos de teatro da cidade
em parceria com a Fundação
Cultural de Blumenau.

"A história do Grupo K está
diretamente ligada à história da

Temporada Blumenauense de

Teatro, e temos o maior orgulho
de dizer que estreamos a nossa

peça neste evento, que cresce a

cada dia, e que-estaremos nova
mente apresentando "Sujos"
nesta Temporada", diz Rafael

-Koehler.

tes em grito", explica Haertel.
Em março do ano passado,

"Sujos" foi encenada para o se

gundo maior público já
registrado na Temporada
Blumenauense de Teatro (119
pessoas no auditório da Funda

ção Cultural), perdendo apenas
para a consagrada "Os Camara

das", da Cia Carona de Teatro.

Após um ano de estréia, o Gru
po K, formado pelos jovens Léo
Kufner e Rafael Koehler, se

apresentou no Teatro Carlos

Gomes, em Blumenau, para co
memorar dois anos de história e

um ano do espetáculo. "Sujos""
foi exibido para uma platéia �lotada que aplaudiu de pé o �
espetáculo.

O grupo K foi funda
do em março de 2005 .

Nomesmo ano foi cri-
� ada a Temporada
Blumenauense

-.
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Jaildo Dallarosa ...

es
.
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Os 30 anos do bem quisto Jaildo Dallarosa (Dallarosa Decorações)
foram comemorados commuita descontração junto de amigos e fami

liares no dia 7. O encontro surpresa para o anfitrião, foi realizado
no Restaurante Bunge Natureza, onde foi servida uma deliciosa

Paella. Stollmeier Fotografias foi quem fez os registros, João Zuchi
o bolo e docinhos e a decoração é claro com a equipe daDallarosa
(às escondidas). Além do show em animação de Ângelo e

Cristina, Jaildo envolveu todos os convidados com várias

brincadeiras, entre elas, procurar Ovos de Páscoa pelo jar
dim.

Jaildo, que sua vida seja sempre recheada de novos pla
nos e esperança... confeitada com a alegria de viver. .. e de

corada em seu semblante o seu lindo sorriso...

I
,

Chicão e tio Fiola com suas esposas

d>.-----
•

Vários amigos curtiram O encontro

Muita animação com as fantasias durante a dança
���·lt"!,<,�ffit,,ill1l·�-_;.:'��••IG�

� . . .. .... ..,

�_n_
li Ângelo e Cristina deram um show

Stol/meier e Argus Vídeo, parceiros de trabalho
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A doc� An�é�ca parabeniza sua mãe Mirian pelo
seu aruversano no dia 13. A festa em comemora
ção, será em ltapema no ap. de um amigo. Felici
da�<:s Mirian.você merece tudo de bom...

Giulliano Rogério Moretti trocou de

idade no dia 6, e recebe a seguinte
mensagem:
"Giu, todafelicidadedomundopara você
e que seus caminhos sejam sempre

abençoadosporDeus. Parabéns emuitas
alegrias é o, que deseja toda sua famüia
emespecialsuanamoradaAndressae seu
filho Lucas. Nós te amamos!"

seja para sempre. Com carinho, de seu sempre
FIarão. Te amo!"

Dia 13, Seu Sebastião Chefer
estará completando seus 60 anos. ,

Sua esposa Olga, seus 5 filhos e

netos estão desejando muitas

felicidades a esta extrovertida e

amada pessoa.

Felicidades para Evaldo lsensee, que hoje,1!,
troca de idade. Acompanhado de sua esposa,

recebe os parabéns de toda sua famíliaque esteve

reunida domingo para comemorar esta
data. Fe

liz Aniversário!!!Universitário, trajada exclusivamente para aNoite

do Soninho ... pijama de listra e touca de ummetro...

"A UNIequipe sempre pronta ...

Proporcionou aos alunos um momento especial .

Com certeza ficarão muitas lembranças .

Foi uma noite sensacional!!!"

Edemar•.. "a cada dia que passa você

se torna mais importante pra mim ...

Te Amo!!!" Cíntia

Dickmann mandão muitos beijos
pelo seu aniversário comemorado no

dia 6. Felicidades!'!

_, -,,-- - �- - "

:j
Hoje, 11, é o dia tão esperado para Tainara Priscila que está

completando seus 6 aninhas. Seus irmãos João Rafael e Thaís Luana

e seus pais João Carlos e Vanessa desejam um feliz aniversário!!!Com uma linda festa em sua casa no dia7,
-.

Marcelo Augusto festejou seu, 10 aninho

completado no dia 3. Muitas alegrias
lindo!!!

Os c.oelhinhos
fizera", a festa ...

wr-
Olha só quem
posou de
coelhinho... é o

Luiz Augusto
TonoU, que rece

be muitos beijos
dos pais Mileni e
André.

I

1� ,

• Enlace
Casam-se neste final de semana em nossa

cidade a repórter da RBS TV (Florianópolis),
Adriana Krauss e Ednilson José. A cerimônia

será na Igreja Matriz São Pedro Apóstolo às

16h, padre João Backman realizará a cerimô

nia. A recepção aos convidados será no Bela

VIsta Country Clube que ficará ainda mais lin
do com o toque da Dallarosa Decorações. O
cerimonial será conduzido pela nossa

cerimonialista Alexandra de Oliveira.

• Festa

Nos dias 14 e 15 a Comunidade Jesus

Cristo Libertador estará em festa, comemo
rando o dia de seu padroeiro commissa festi

va e várias atrações. Prestigie!!!
"I

• Aniversariantes

Quem recebeumuitos abraços pelos seus

aniversários foram: Elaine, dia 10 (pointCal-:
çados), Cristina, dia 7 (Cine Foto Mary),
Sabrina, também dia 7 (Maça Verde), Gisele,
dia 9 (Motec), Graziela, dia 10 (GrafCópias)
e Laiz, dia 11 (Confecções Wilson). Felici
dades a todos ...

• Para descontrair
No restaurante,Manoel se abre para o seu

melhor amigo:
- Eu sou o gajo mais feliz do mundo! A

minha mulher me ama de verdade!
- Ora pois - estranha ele - Epor que você está

falando isso justo agora?
- Ah, ontem eu fiquei de cama por causa de

uma gripe forte e ela me surpreendeu!
Continuo sem entender. ..

- Calma, deixa eu terminar! Ela estava tão

feliz de eu estar em casa que não conseguia
se conter! Pra qualquer pessoa que batia à

nossa porta, até pro carteiro e pro leiteiro, ela

gritava, cheia de entusiasmo:
- Omeu marido está em casa! O meumarido

está em casa!

• Pense nisso

"Nossas dúvidas são traidoras e nos fa-

zem perder o bem que às vezes poderíamos
ganhar pelo medo de tentar."

Sábado tem mais, até lá!!!

juli@jornalmeÚlS.com.br

A coelhinha Livia Maria
Goedert não deixou por

menos ...curtiu demontão sua la

Páscoa.

Ana Carolina Lana fez a maior festa trajada de

coelhinha ao lado dámãe CarolIini. O papai Luiz
Fernando também curtiu junto esta alegria...

Os gêmeos Vmíclus e Vitor tambéAmãeMichaela, équemmanda ti
m e�traramno climadepáscoa!

e deseja muita saúde e felicidad
a oto tiradano�túdio daObjetiva,es para seus dOIS foImbos.

Estofados e Móveis Marquetti �

MÓVEIS DE ALTO PADRAo

Churrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

" 3332-1469
Rua Dr. Nereu Ramos, 53 - Cx Postal61 - Cap 89110-000 ·-Gaspar. se

me Segunda a Sábado Iro

, JJllmoço eJantar
qJuffet � 9,00

espeto Corrido � 16,00
-

e no domine.o, .

preços promocwnalS
SobremesaErátis

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



As férias de Mr. Bean

Ao par-
ticipar de uma

rifa na igreja, Mr. Bean
acaba sendo premiado
com uma viagem ao sul

'

da França, além de uma

filmadora.

Porém, ter este

atrapalhado inglês num
país de um idioma que
não entende pode causar

muitos problemas,
fazendo com que As

Férias deMr. Bean não sejam assim tão.

simples de acontecer. Já ao tentar pegar
o trem, ele encontra um diretor de

cinema russo que está indo para o

Festival de Cannes, mas que acaba

ficando para fora do vagão, se

separando de seu filho Stepan, de 10

anos.

Bean terá de se virar para
reencontrar o pai de Stepan.

O menino até tenta facilitar as

coisas, mas a ingenuidade de seu novo

amigo acaba fazendo com que a viagem

Foto: Reprodução Internet

se torne uma odisséia, principalmente
depois que seu pai denuncia Mr. Bean
à polícia. Sem saber para onde ir, o

inglês vai parar nas filmagens de uma

propaganda. Lá ele conhece a atriz

Sabine, que está indo para Cannes
assistir à estréia de um filme que parti
cipou.

Se fosse uma pessoa normal, a

possibilidade da carona já seria a

certeza de que tudo está resolvido, mas
como é o Mr. Bean, muita confusão
ainda pode acontecer.

.. _--_._-----_._"._------

"Sorria! Sorrir abre caminhos, desarma os mal-humorados, contamina.

.Mas sorria com a alma, não apenas com os lábios".

( Lea Waider)

Música

Introducing Joss Stone
- Joss Stone - Preço: R$
39,90 - Gravadora:
Asin. Traz uma mistura

eletrizante de soul

vintage, R&B "anos 70", harmonias
no estilo dos grupos femininos da

Motown e ritmos de hi_p-hop.

Palavras de amor: ao

vivo - César Menotti &
Fabiano - Preço: R$ 22,90
- Gravadora: Universal
Music. São 18 faixas com
o melhor do sertanejo, como

comprovam "SemMedo de Ser Feliz",
"Esperando na Janela" e "Paixão

Mineira".

Duetos Românticos: ao
vivo - Cidia e Dan -

Preçor R$ 19,90 -

Gravadora: Som Livre.

No repertório, 14 faixas

gravadas ao vivo no Garden Hall, Rio
de Janeiro, com alguns dos maiores

sucessos da música romântica
mundial.

Literatura

Ilusões Perdidas -

Honore de Balzac -

Preço: R$ 24,00 -

Editora: L&PM. Uma
obra fundamental sobre
a perda da inocência e o

nascimento da

imprensa, para ser lida

e relida.

Arthur e George -

Julian Barnes - Preço:
R$ 53,50 - Editora:
Rocco. Considerado a

obra-prima do autor

inglês, Arthur & George
foi aclamado pela crítica
como um belíssimo livro sobre amor,

culpa, identidade e honra.

Os 300 de Esparta -

Frank Miller & Lynn
Varley - Preço: R$
63,00 - Editora: Devir.
História dos guerreiros espartanos
que, com uma pequena coalisão de

300 homens conseguiram resistir por
três dias uma invasão de milhares de

persas.

DVD
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I Horóscopo

Bandidas - O

ano é 1878 no Mé

xico, uma época de

transição, quando
magnatas das gran
des ferrovias americanas estão se es

tabelecendo e expandindo as estradas

de ferro, durante o regime do déspota
mexicano Porfírio Diaz. Com

freqüência a terra é roubada e arran

cada dos fazendeiros mexicanos.

Quando Sarah Sandoval e Maria
Alvarez se encontram, essas duasmu
lheres descobrem que elas não têm

nada em comum - a não ser o objetivo
comum de vingança e justiça. Suas

personalidades entram em conflito,
mas gradualmente, depois de um co

meço tempestuoso, elas tentam .colo
car sua rejeiçãomútua e suas diferen

ças de lado, pará se tornarem parcei
ras no crime: as duas assaltantes de

banco mais festejadas do México.
,

No estilo de Robin Hood - elas

roubam dos ricos para dar aos pobres.
Recebem assistência e proteção numa
igreja, através do padre local, seu

amigo, Padre Paulo (José Maria

Negri) que diz a elas: "se continua
rem brigando feito cão e gato não vão
durar até o dia seguinte". Elas seguem
seu conselho e dão uma trégua ..

Curioso, nãoé?
Os maiores prédios do mundo

As duas torres gêmeas do World
Trade Center, em Nova York,
ocupavain o oitavo e o nono lugares
no ranking dos maiores prédios do

mundo. OWTC 1 media 417 metros

e tinha 110 andares. O WTC 2

também tinha 110 andares mas era

um pouquinho mais baixo: 415
metros.

Torre Sears
O prédio fica em Chicago, nos

Estados Unidos. Mede 442metros de
altura e tem 88 andares.

Torre Jin Mao

Com 421 metros de altura e 88

andares, o edifício fica em Xangai,
na China ..

Empire State Building
O edifício está em Nova York, nos
Estados Unidos. Mede 381 metros de

altura e tem 103 andares.

Central Plaza
Localizado emHong Kong, naChina,
o prédio mede 374 metros de altura e

tem 78 andares.

Fonte: guia dos curiosos

Áries: Conquiste o coração do
seu parceiro com a doçura que
lhe é peculiar. Ele não irá
resistir ao seu poder de

I
sedução.

• Touro: Cuidado para não ser
..

�, mal interpretado no

ambiente profissional. Deixe
bem claro suas perspectivas

futuras.

Gêmeos: Você estará altamen

te inspirado a começar novos

empreendimentos. Não descarte
a possibilidade de mudànças

radicais na sua vida profissional.

�.t'-Câncer: Para não se perder em
( ." tantos projetos, estabeleça

algumas metas que pretenda
alcançar. Dessa forma será

mais fácil chegar ao seu objetivo.

Leão: Procure se distrair e

renovar suas energias.
Pequenos passeios, como idas.
ao cinema ou ao teatro lhe farão

muito bem.

Virgem: Busque gostar
primeiro de si mesmo e

apreciar suas qualidades. Sem
esses requisitos sua estima

estará muito vulnerável. E você poderá
se abater com algum tipo de crítica.

./;\
Libra: Você estará sentindo

'.' ...
necessidade de ser protegido e

amado. Exponha para o

parceiro as suas vontades, mas
cuidado para não exagerar na dose.

Escorpião: Seu nível de exi

gência com sua imagem públi
ca e profissional estará ainda
maior. Nahora de negociar, não

tente impor o seu ponto de vista a qual
quer custo.

� Sagitário: Os assuntos

"PT}' profissionais não terão o

destaque que você gostaria.
Aproveite essa, pausa para elaborar
novos projetos.

.� Ca�ricórnio: Tudo ? qu� você

� esta querendo da VIda e uma

paixão avassaladora pela qual
valha a pena abandonar tudo. Mas será

que você não está exagerando demais?

'" Aquário: Aumente sua garra e

..f\. vá em busca de novas
.

oportunidades. Está na hora de
se colocar à prova e testar seus conhe-
cimentos.

" I
'�

Peixes: Seu desejo de liberda- I

,� de está conflitando com seu IIlado emocional. Se for possível,
deixe para mais tarde algumas

reivindicações juntO_de se�__

amado. j
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Pals/Estado
Histórias com final feliz

.

Direto ao Assunto

A história de três famílias gasparenses
integra a terceira reportagem da série
sobre crianças vítimas de violência,
maus tratos, negligência e abandono.

Apesar das dificuldades, estas histórias
tiveram um final feliz. Depois de passar
pelo abrigo, as crianças retornaram ao

lar e hoje vivem em um ambiente

saudável e com melhores condições de
vida.
A série de reportagens termina no dia 23
de abril, com a exibição do
documentário "O que o destinome

mandar", produzido pela jornalista
Ângela Bastos e que trata sobre a

realidade das crianças abrigadas. O
vídeo será exibido para toda a

comunidade às 20h, na Câmara de
Vereadores.

SENTADOSEMUMpequeno sofá, os quatro
filhos do casal Luciane e Oscar* dividem
momentos de alegria e descontração. O sorriso

estampado nos lábios dos pequenos Alex,
Jhonatan, Jenifer e Emili é sinal de que a

família já esqueceu os momentos de angústia
e apreensão vividos no fmal do ano passado.

No dia 1° de novembro de 2006, após
receberem uma denúncia, as conselheiras

tutelares estiveram na casa da família,
verificaram a situação de negligência e

abandono e retiraram os quatro filhos do casal.
A jovem mãe possui ainda outros dois

filhos, ambos portadores de necessidades

especiais. Os meninos vivem na casa da avó,
que fica ao lado da casa da farrulia, na rua

Pedro Simon, bairro Margem Esquerda. Os
pequenos não foram abrigados, mas a guarda
foi retirada dos pais e repassada para a avó,
que é a responsável pelo cuidado dos dois.

Conforme informações da equipe
multidisciplinar que atendeu o caso, a família

de Luciana era acompanhada pelo programa
de apoio sócio familiar desde 2001 e as

denúncias foram feitas pelo hospital, pois o

grau de desnutrição dos dois filhos com

Luciane e Oscar agora vivem uma vida feliz ao lado dos quatro filhos

necessidades especiais era alto. O programa
conseguiu vaga na Apae e a nutricionista da

prefeitura fazia acompanhamento, mas as

crianças não aumentavam de peso. A casa da
família estava sempre' suja e Alex estava com

problemas na escola, inclusive sendo tratado

como criança com dificuldade de

aprendizado.
Conforme o processo, por três vezes foi

marcada a laqueadura para Luciana, em razão

dos problemas genéticos que acarretavam

risco de nova gravidez com problemas para
criança, mas ela nunca aceitou. Luciana não

trabalhava e seu marido também não. Viviam

da pensão das crianças deficientes obtida
através da Apae.

Depois de vários anos sem acolher as

recomendações da equipe multidisciplinar, a
Apae comunicou o Conselho Tutelar que uma

das crianças estava correndo risco de morte

em razão do agravamento do seu estado de

desnutrição. Por esta razão as crianças foram
abrigadas e a guarda dos cadeirantes foi

entregue para a avó, que passou a cuidar deles.

Segundo relato do processo, em um mês as

crianças engordaram. Alex não tinha nenhum

problema de aprendizado, apenas precisava
que alguém acompanhasse seus estudos. O pai
começou a trabalhar e resolveram limpar a

casa. Segundo a juíza da infância da Vara e da

Juventude, Ana Paula Amaro da Silveira, por
esta razão as crianças voltaram, mas

continuam sendo acompanhadas.
Luciane relembra com tristeza do dia em

que viu seus filhos serem levados para o abrigo
Casa Lar Semente do Amanhã. "Eu fiquei
desesperada. Não queria aceitar que levassem
meus filhos, então eu fui junto, para pelo
menos saber onde eles estariam", conta.

Durante os três meses e uma semana em

queAlex, Jhonatan, Jenifer e Emili estiveram
no abf1go, Luciane foi visitá-los quase todos
os dias. "Não conseguia ficar sem ver meus

filhos. Minha casa caiu sem eles. O silêncio

dentro de casa era terrível. Nós fomos em

busca de informações, para saber por que
tinham tirado nossas crianças. Então

descobrimos que havia uma denúncia de

negligência. Tivemos uma audiência com a

juíza Ana Paula, que pediu para mudarmos

algumas coisas na nossa vida", conta a mãe.

Segundo Oscar, entre várias solicitações,

JORNAL METAS
11 a 13 de Abril de 2007

a família teve que reformar a casa e Luciane
'

teve que fazer uma cesária, para evitar que o

casal tivesse mais filhos. O casal passou a ter

acompanhamento de uma equipe
multidisciplinar, .

formada por psicóloga,
pedagoga e assistente social. Pais e crianças
foram acompanhados e depois de pouco mais
de três meses, no dia 9 de fevereiro deste ano,
os quatro filhos voltaram para casa. "Minha

alegria foi imensa no dia em que soube que
eles voltariam. No dia em que eles foram para
o abrigo eu não via nenhuma luz no fim do
túnel. Achei que perderiameus filhos. Mas aos
poucos as coisas foram mudando e hoje eles

estão aqui conosco e posso garantir que eles
vivem muito melhor", comenta a mãe.

ParaLuciane, nada nesta vida acontece por
acaso. "Acredito muito em Deus e acho que
nossa história já estava escrita. Se tudo isso
aconteceu foi para melhorar nossa farrulia",
opina.

Justiça
Ajuíza daVara da Infância e da Juventude

da Comarca de Gaspar, Ana Paula Amaro da

Silveira, explica que casos como o de Luciane
acontecem com freqüência. Segundo a juíza,
muitas crianças são abrigadas por situações
de abandono e negligência e, após a família

passar por um tratamento, estas crianças
retomam para o lar, vivendo em condições bem
melhores de vida. "Muitas pessoas pensam que

quando uma criança vai para o abrigo ela

nunca mais irá voltar para a família, Isso não

é.verdade, Elas são abrigadas por um período
de tempo, para que a farrulia mude de vida,
somente se a família nãomudar suas condições
é que a criança é destituída do poder familiar
e encaminhada para adoção", explica ajuíza.

Guarda
A adoção é a última opção da justiça. Se

os pais não mudam de vida, as assistentes
sociais procuram uma avó, uma tia, madrinha,
prima ou qualquer parente próximo que queira
assumir a criança. Este foi O caso do pequeno
M.Z.S. Comdois anos de idade ele foi retirado
da mãe por abandono e negligência. Depois
de passar seis meses no abrigo a equipe
multidiscipinar não percebeu nenhuma

mudança na mãe de M.Z.S. e então procurou

alguém da família para ficar com a criança.
Sirnone*, tia domenino e moradora da cidade

de Indaial, não hesitou em assumir o pequeno
e há quatro meses recebeu a guarda de M.Z.S.
"Estamos muito felizes com ele. Tenho duas

filhas, gêmeas, da mesma idade que ele. Nós
o amamos como um filho", comenta Simone.
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Prato italiano conquistou
a mesa dos brasileiros

Tipos de Massas

Fusilli

Talharim

Espaghette

Gnocchi

,

farfãne

,

A CULINÁRIA ITALIANA é uma das
mais antigas do mundo. Derivou-se da

tradição gastronômica dos antigos
romanos e gregos. Alguns de seus pratos
conhecidos hoje, como a polenta, são

quase cópias exatas das refeições
preparadas pelos soldados romanos há
dois mil anos.

As invasões germânicas modificaram
as refeições romanas e seus costumes, e
o período renascentista introduziu

saboresmais refinados nas várias regiões
da Itália.

Acredita-se que Marco Pólo e outros

viajantes italianos trouxeram do Oriente

novas especiarias e alimentos exóticos

,
para a época. O macarrão, prato básico

, -

da maioria dos italianos, parece ser uma
versão adaptada à farinha de, trigo do

macarrão de arroz encontrado por toda a

Ásia. Assim talvez esta tenha sido uma

idéia trazida pelos mercadores italianos.
Tomates - pomodori ou maçãs de

ouro, foram trazidos originalmente da

América pelos exploradores europeus e

inicialmente plantados na França.
Contudo, o clima italiano era mais

adaptável ao seu plantio e

desenvolvimento rápido e, portanto mais

econômico, assim tomaram-se ingredientes
comuns das refeições cotidianas dos
italianos. Salsa di pomodoro (molho de

tomate) foi então criado, e agora é uma base
comum para as receitas italianas.

\

JORNAL METAS
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1 kg de tomate, bem maduros e

I
vermelhos sem pele e sem sementes.

ti 1 cebola, pequena ralada
finamente

1 dente de alho, picado
1 cenoura, pequena ralada

finamente
1 ramo de salsão, ralado finamente
1 pitada de sal temperado
2 colheres de, sopa de azeite
500 g de macarrão

Tire a pele e as sementes dos
tomates e bata-os em um

liquidificador ou processador até que
o líquido fique grosso. Em uma

panela refogue um ingrediente por
vez: o azeite, o alho, a cebola, o

salsão e a cenoura, não altere a ordem
deles. Refogue amistura em fogo alto
por 5 minutos. Adicione a polpa de

tomate, verifique o sal e deixe apurar
com a panela tampada. Deixe o

molho de 30 a 45 minutos em fogo
J médio. Enquanto esquenta, o molho

'

vai soltar uma espuma esbranquiçada
que é a acidez do tomate, retire tudo
com uma colher.
Vá preparando a massa de sua

escolha, que deve ser cozida em água
fervendo apenas com sal, em fogo
alto. Sempre coloque omacarrão para
cozinhar em punhados, não despeje
tudo de uma só vez.

Quanto mais [ma a massa, mais

rápido ela cozinha. Cozinhe a massa

ai dente, coloque-a em um prato e
-

despeje o molho por cima dela.
Para enfeitar, decore a receita
com um

-

ramo de

manjericão roxo. Se

quiser, coloque
parmesão na hora de

servir.

Importante:
cenoura, o salsão e a

cebola tiram a acidez do
tomate. Se quiser ummolho

pouco ácido, aumente a,

quantidade destes ingredientes.
Não use açúcar, ele fermenta o

molho.

�

I, J.,__ . �Ii I'
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e e cant
e paç a

m

A Vizual está de casa nova!
Continua no mesmo endereço,
mas agora com uma roupagem
nova e super moderna.
Venha conferir.

Marcas de altissima
qualidade, continuam sendo
a principaL proposta da Loja

Charme e sofisticação
sempre presentes ria estrutura

': ,e também em toda equipe da VizuaL
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ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CELESC B1tEALCE está contratando
ETIQUETAS

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

.

95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2005
99/00/01/02
00/01/02
OKM
OKM
OKM
OKM
04/05/06
OKM
OKM
OKM
OKM

CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CG TITAN ES
CGTITAN KSE
NXR BROS 125
TWISTER
XTZ 125 K
CBXSTRADA
TORNADO
XLR 125 KS
XLR 125 ES
WEB
STX 200
MOTARD 200
VBLADE
TITAN 150
MAX 125 SE
MAX 125 SED
HUNTER 125.
HUNTER 90

I Imóveis I I Veículos I
Vende-se DT 180cc 86 pi trilha,
com documento, tanque OKrn

pára-lamas, laterais, assento,
adesivos, parte elétrica e pintura
novos. Valor R$ 1.400. Tratar

com Ricardo 3332-1311 horário
comercial

Interessados ligar para 3397-2008

DROGARIA RICOFARMA
ADMITE:Vende-se Goi Bola 97, prata com

alarme, 4 alto-falantes, insulfilm e

chave geral. Impecável. Valor R$
9.000 e assumir 12x de R$ 474.00.
Tratar com Rodrigo - 9137 7890 I

rdignus@hotmail.com

Responsável Técnico Farmacêutico(a)
Oferece:
Jornada de 8 horas I Salário a combinar
Participação nas vendas I Outros

Vende-se salão de beleza

completo, com ótima clientela.
Valor a combinar - 3332 7547 I
99977229

',.Vende-se uma moto DT 180, cor
vermelha impecável, toda revisada,
pronta para trilha. Valor R$1.800,00.
Tratar com' Fábio I Jonathan - 9132
5161 ou 33971834 após as 18:00h Contato: 3332-2677 Pela manhãCompro casa de madeira para

tirar do local (desmanchar ).
Tratar cl Alemão - 91578550 Vende-se Ipanema 1.8 GL 96/97.

Valor R$ 14.900,00. Em ótimo
estado, gnv I gasolina. Aceitei carro
menor valor. Tratar com Raul - 3318
0031 ou 9979 6650.

Motos usadas sem entrada,
com as melhores taxas do mercado.

Vende-se PS 2 destravado, 1

controle, 1 memory card mais 10

jogos. Valor R$ 600,00. Tratar com
Maba ou Mari. - 8808 2674 ou

jcmaba@gmail.com

Apllca-se pelicula de proteção solar
em comércios, indústrias e

residências.Orçamento sem

compromisso. ótimo preço! Tratarcf
James ou Reginaldo - (47) 3332-
2808

Vende-se casa de alvenaria 2

pisos. 176m2, terr.350m2 no S.
Terezinha 1 suíte, 4 dorm, 2

. salas, 2 cozo 2 wc, varanda,
garagem, área de festa e lazer.

R$ 145 mil.
Tratar cl Valter ou Josiane -

-

33328715 após 17h
.! 88112950

. Fone 3332.0507 .

':

Rua Mário Vanzuita - Centrá - GasparCompra-se carro Fiat Uno ou Gol

quadrado. Ano de 1990 até 1996.no
valor máximo de R$ 9.000 pago a

vista. Tratar cf Tiago - 33329322 ou
84252368

tiago_aandrade@hotmail.com

Vende-se ou troca-se por uma tv de
20' a cores, um PlayStation 1 com 2
controles e um memory card com

diversos jogos, cd. Tratarcom Valirio
- (47) 3332 7798

Vende-se um violão elétrico
Tonante. Seminovo em bom estado.
Valor R$ 110,00. Fone 9603-6265
com Vanessa Imóveis ,,'e:

Creci 1678/J
•••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

Vende-se casa mista, com dois
andares no Margem Esquerda
mobiliada. Valor R$ 22.000.
Tratar cl Sirlei ou Débora -

3332-8792 I 9983-9706

Vende-se equipamento para trilha
contendo uma botaASW nova, roupa
ASW Podium camuflada, impecável,
e um colete da Protork. Valor R$
750,00. Tratar com Fábio I Jona1han -

91325161 ou 3397 1834 após as

18:00h

Vendem-se dois vestidos de

prenda em microfibra com 6
metros de saia. Tratar com Joice

pelo telefone 8418-1370 ou 3332-
6751

Vende-se Fiorino branco 97/97 com

gnv (25 m"), revisada, já emplacada.
Tratar cf Odinei - 9131 2585 dorm. - R. Frei Solano -

Gasparinho Quadro frente à
escola - R$ 50 mil; MARGEM
ESQUERDA:- Alvenaria com 203
m2 - 02 pisos - + Prédio de
alvenaria com 224 mo - 02 pisos
- Rua Ricardo Stanke - R$ 140

mil; -Alvenaria com 320 mo- 02

pisos - 04 dorm. + área para
facção - R. Nicolau Threiss - R$
92 mil. Aceita troca por sítio; -

Alvenaria com 75,35. m2 - 02
dorm. - R. das Palmeiras - R$.45
mil; - Mista com 133 mo - 03
dorm. - R. Hilda Lenfers - R$ 65

mil;B.SANTA TEREZINHA:
Alvenaria com 205 mo - nova - 05

dorm., sendo 01 suíte - R. Paulo
Bemardo Schmitt - R$ 130 mil; -

Casa de alvenaria + galpão com
área total de 325 mo em terreno
de 645 m2 - R. Barão do Rio
Branco - R$ 130 mil;B. SETEDE
SETEMBRO: - Alvenaria com

1n,5 mo - 03 dorm. - R. Hilário
da Silva - R$ 90 mil;POÇO
GRANDE-Alvenaria com 120 mo
- 03 dorm. - R. Silvio Ga�ewski - .

R$ 80 mil. Aceita financ. bancário;
VENDE - TERRENOS/síTIOS
BELA VISTA- Lo!. São Francisco
com 462,72 m2 - R$ 40 mil;
CENTRO- Terreno com 575 m2
R. Frederico Nicolau da Silva - R$
45 mil;COLONINHA: - R.
Francisco Pamplona - próx. qO
terminal - com 450 mo - R$ 25

mil; FIGUEIRA:- R. José Mondini
com 498,55 mo - R$ 32 mil;
GASPARINHO:- R. João
Dorvalino de Oliveira, com 364 mo
- R$ 18 mil; - Sítio com 88.616,67
mo - R. Marcelino Nicoletti - R$
80 mil . Aceita troca por casa até
mesmo valor; MARGEM
ESQUERDA:- R. Francisco
Lenfers com 288 m2 - R$ 12 mil
com financiamento.

direto;BAIRRO SANTA
TEREZINHA:- R. Rodolfo Vieira

Pamplona com 3.873,8 m2 -

Próx. Centro - R$ 175 mil; - R.
São Bento com 413,12 m2 - R$
20mil;
Gaspar (SC), 10104/2007.

BELA VISTA-Alvenaria com 192
mo- 02 pisos + casa de alvenaria
com 63 mo - R. Porto Alegre -

R$ 120 mil; - Alvenaria com
250 mo - 02 pisos - R. Brasnia
R$140 mil; -Ap. Residencial
Bela Vista - 02 dorm. + garagem
coberta - R$ 60 mil. Aceita financ.
bancário; - Casa de alvenaria
com 150 m2 - 03 dorm. - R.
Bolívia - R$ 60 mil; - Alvenaria
com 120 m2 - 03 dorm. - R.
Emesto Hostert. Terreno com 752
i112 - R$ 110 mil; CENTRO
Alvenaria com 210mo-03 dorm.,
sendo 01 suíte - R. Frei Otocar
R$ 220 mil; - Alvenaria com

278 m2 - 03 suítes - em

construção - tot, SãoPedro-R$
80 mil; -Alvenaria com 174,5
m2 - 04 dorm. - R. Frederico
Nicolau da Silva - R$ 180 mil;

- Ap. Residencial Alvorada -

03 dormi., sendo 01 suíte. Dep.
completa de empregada + 02

vagas de garagem - R. Amoldo
Schramm - R$ 245 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com

300 mo 03 dormitórios, sendo or
suíte - terreno com 1.312 mo -

R. Dr. Nereu Ramos - R$ 350mil;
- Alvenaria com 140 mo -

03 dorm. - R. Maestro Egon
Bohn - R$110 mil; FIGUEIRA:
Prédio de alvenaria com 520 mo
-02 pisos-novo-sendo: Térreo
- sala Comercial e gara�em. 1 Q

piso - ap. - R. Francisco Scheidt
- R$ 230 mil; GASPARINHO:
Alvenaria - nova -02 pisos -com
200 mo - 03 suítes + piscina - R.
Pedro Anselmo Sansão. Aceita

ap. menorvalorem ltapema - R$
250 mil; -Alvenaria com 185
m2 - 04 dorm., sendo 01 suíte
R. Leopoldo Alberto Schramm.

Terrena com 1.100 m2- R$ 85

mil; -Alvenaria com 80 rrs -

03 dorm. - R. Silvio Fistarol- R$
50 mil; • Alvenaria - 02 pisos
- com 147 m2- 02 dorm. + sala
comercial com 96 m2 - R. Frei
Solano - R$ 130 mil. Aceita troca

por casa de menor valor;
- Mista com 120 m2 - 03

Vende-se lindo Gol CU 1.6 AP

vermelho, com 120 mil Km originais,
com alarme, film e CD de painel.
Valor R$ 13.000,00. 3332-6795 (h.
com.) Tratar cf Anderson Schramm
- 33326795 (h. com), 3332-2909
(res.) 9997-2833

Vendem-se três terrenos no

Loteamento Por do Sol, Santa
Terezinha, 486m2, 607m2 e

707m2, livres' de enchente e

enchurrada. Calçamento e toda
infra-estrutura. Tratar cl Gilmar
ou Maria.- 3332-2317 ou 9113-
1917

Vendem-se um carrinho, um

andador e um chiqueirinho em bom
estado. Valor R$ 350. Fone 9603·
6265 com João ou Vanessa.

Vende-se um saco de pancadas
seminovo com dois pares de luvas.
Valor R$ 300,00. Tratar com Fábio I
Jona1han. 9132 5161 ou 33971834

após as 18:00h
�
Contrata-se com urgência!
Manicure para salão de beleza.

ínteressadas ligar para 3332-6751
18418-1370

Vendo moto CG-125, ano 1985,
azul, cf COI, pneus novos. Valor R$
1.500,00
Tratar cl Ivan - 8422-5675
ivan.cds@terra.com.br

Vende-se terreno medindo
500m2 na entrada do Arraial, a

600 metros da Br 470. R$ 3.000
de entrada e 20x de R$ 300.
Tratar cl Adenir Gesser - 47
99226655

Vende-se K6 " 500 completo, com
gravador de CD, 288 memória RAM.
Valor R$ 600,00. Tratar com C8rIos -

9155 8904 ou

car1ossergipe@pop.com.br
Procura-se serviço para máquina
reta,(pregar bolso,ziper... ). Tratar
com Valéria - 3332 1738

Vende-se Gol branco, ano 93.

Segundo dono, 5 pneus novos,
bateria nova, rádio Pionner, com
película. Valor 12.ooo.Tratar 3343-
0220 ou 9928-5867 falar com José.

Compro esteira elétrica usada. Tratar
o' Vivia - 91345545

.

Vende-se lote de 300 m2,
localizado na rua Frei Canísio.
Rua pavimentada, ótimo para
morar, ou comércio, escriturado.
Ao lado do terminal urbano e

irterurbano, próx. de creche,
supermercado e Colégio Ivo

d'Aquino. R$ 30 mil, aceito carro.
Contatos com Tadeu 3337-6105
I 9991'.1390 I 3331-3024 ou

Cláudio Manske 3332-2906 na

rua Frei Canísio, 305.

Procura-se serviço comomoto boy,
de segunda a sexta no periodo
matutino e finais de semana I
feriados - 9153 8830

Vende-se Bateria MAPEX com SET
de pratos ORION, nova, 'por
R$1900,00. Tratar cf Daniel - 8402-
6615

VENDO OU TROCO

Tipo 1.6 4P 95/95 completo,
impecável na garantia.

Ac. moto ou consórcio de + ou -

valor, comtemplado ou não.

ABANDONO
DE EMPREGO

Vende-se máq. de lavar roupas,
somente lava. Seminova. Preço de

loja: R$ 239,00 - Preço de venda: R$
,

150,00. Tratar cf Roberto BuZano - 47
.84113070

Informamos o não

comparecimento ao

trabalho do funcionário
Giedri Ferreira, com RG
3/R 4.298.684 e Carteira
de Trabalho 3980522
0001 SC , desde
06/02/2007,

Caracterizando assim .

Abandono de Emprego.
Turminha fashion
Moda Infantil Uda

CNPJ 05.680.009/0001-04

(47) 3332-6070 / 8404-6070

I Diversos I Vende-se Barcoparapasseio e pesca
esportiva, usado, motor NB10 Diesel,
todo reformado, com casaria. R$
8.000 Tratar o' José Fantoni - 3332-
3603

Vende-se casa de alvenaria com
138 m2 cl suite, 3 quartos, sala,
cozinha. Terreno com 352 m2.
Valor R$ 70 mil. Troco por casa
de menor valor. Indalécio ou

Cida 9141-1728 Rua Narclzlo
Poflo nQ 02, bairro São Pedro.

Engenheiro Rorestal. Consulte pi
serviços: Corte de palmito, Corte de
madeira nativa, Inventários florestais
até 3,0 ha,licenciamento de arroz,

medições de terra, Avaliações de
terrenos, Multas ambientais, Projeto
recuperação de área degradada.
Tratar com Lodair. 3328 0896 - 9912
3297

Vende-se computador, usado, HD40,
gravador de CD e leitor de OVO,
256m, mouse óptico, monitor 15', XP
+ Impressora HP. R$ 1.200 Tratar cf
Vonei Fantoni - 3332-3603

Procura-se casa ou ap. para
alugar. Valor até' R$ 400,00.
Tratar com Valéria - 3332 1738

ADMITE-SE:

VENDEDOR EXTERNO

1'///7//11/..Ú..AI/7/o/Act'.

Idade mínima 20 anos
Possuir carro próprio

Com ou sem experiência
.

Av. da� .Comunidades, 310:' Sala 202 � Centro - Gaspar" Fone;3332-1074

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



1---:-;:::- _. �_

Esporte
Sábado é dia de Carrossel

Direto ao Assunto

A primeira Etapa do Programa
Carrossel de 2007 irá

acontecer no próximo sábado

(14), na E.E.B. Belchior, das
13h às 17h, no bairro Belchior
Central.

o PROGRAMA LEVARÁ para a '

comunidade atividades artísticas e

esportivas, recreação, brinquedos
infláveis, cama elástica, pintura na face
e dobraduras em papel, corte de cabelo ..,.

e várias outras atrações.
O Carrossel é uma ação da Fundação

Municipal de Esportes em parceira com
as demais secretarias da Administração
Municipal, Centro Educativo Maria
Hendricks eAPP da escolaBelchior, que
neste final de semana será contemplada
pelas atividades do Programa, "o que é
fundamental para o sucesso de cada

etapa", reconhece o Diretor de Esportes,
Murilo Mondini.

De acordo com o diretor, o Programa
vem oferecer um pouco mais de

recreação, lazer, informação e cidadania
às comunidades. "Sempre com a ajuda
dos parceiros e cada um de nós fazendo
a sua parte", ressalta Murilo.

Um dos grandes atrativos do

Programa é o Ônibus Carrossel,
adaptado para as atividades e que

Treino forte para conquistar o milésimo

Supermercado
GOEDERT

Foto: PMG·

Programa Carrossel leva lazer e entretenimento às comunidades

também é utilizado para o transporte do
material esportivo e de lazer.

Neste ano o Carrossel acontece em

nove etapas. As atividades serão

realizadas nas escolas de cada bairro nos

dias e horários abaixo citados. Em caso

de mau tempo, serão transferidas para
outra data.

,
,

Datas e locais do programa Carrossel '.
.

.

Etapa Data
14 de abril
5 de maio
26 de maio

Local
Escola Municipal Belchior
Escola Luiz Franzói
Escola Ervino Venturi

9 de junho Escola Aninha Pamplona Rosa
4 de agosto Associação de Moradores do bairro Bela Vista
25 de agosto. Escola Dolores Krauss e CDI Cachinhos de Ouro
22 de setembro Escola Angélica Costa
20 de outubro Escola Olímpio Moretto e Centro São Cristovão
10 de novembro Escola Mário Pederneiras

la
2a
3a
4a

6a
7a
8a

9a

Romário tem mais uma chance,
hoje (11) às 21h45min no Maracanã,
para marcar o milésimo gol de sua

.carreira e mais uma vez terá pela
frente o goleiro catarinense de

Guaramirim, Júlio César, que defende
o Botafogo.

Na última rodada da primeira fase
da Taça Rio, segundo turno do

Campeonato Carioca, o Vasco foi
derrotado pela Cabofriense por 2 a I,
mesmo assim conseguiu a

classificação em segundo lugar do

grupo para a semifinal da competição.
Romário poupado da última partida

terá a chance de provar que a corrida

por sua marca histórica não está

atrapalhando o time.
"Até o Flamengo isso não estava

atrapalhando, só porque o time foi
mal em duas partidas a culpa é do
milésimo gol. Hoje (domingo dia 8)
eu não estava em campo e o time

jogou mal também", desabafou o

baixinho.
A outra semifinal será disputada

por Volta Redonda e .Cabofriense. A

equipe da Cidade do Aço foi a

primeira do grupo após vencer o

Americano na última rodada.

"

JORNAL METAS
11 a 13 de Abril de 2007

e-mail: melosilva@terra.com.br

• Tupi - O Clube Atlético Tupi fez o

primeiro coletivo na noite de ontem (10)
como preparação para a disputa do

Campeonato Estadual Adulto de Futebol

Amador, que se inicia no próximo sábado,
O clube contará com um elenco de 18

jogadores, mesclando juventude com

experiência.

• Encontro - No próximo domingo (15)
acontece o TI Encontro de Moto Trilha do
Belchior.A largada será no salão comunitário
do Belchior Alto, às 9h. Na ocasião terão

diversas atrações para a famíliae quemquiser
participar as inscrições estão abertas ..
Informações com Alan no telefone
33978025.

• Catarinão - Se vencer o Brusque hoje
(11), o Metropolitano praticamente afasta o

fantasma do rebaixamento. Bom para os

gasparenses que torcem pelo Verdão, pois
continuarão poder acompanhar os jogos da

primeira divisão do Catarinão bem pertinho.

Pressão - Parece que a responsabilidade
.tá pesando para Felipe Massa. O piloto
brasileiro errou três vezes na conida. Largou
mal, forçou demais a ultrapassagem sobre

Hamilton, da Mclaren e acabou saindo da

pista e ainda errou na estratégia das paradas.
Chegou emquinto e deixouFernandoAlonso
vencer e assumir a liderança da competição.
Domingo tem mais.

• Novela - Já virou novela omilésimo gol
de Romário e hoje (11) temmais um capítulo.
Novamente a vítima do baixinho será o

goleiro botafoguense e catarinense de

Guaramirim, Júlio César. O catarinense
tentará novamente estragar a festa do
baixinho ou entrará para a história como o

goleiro do milésimo. Indiscutível dentro da

área, Romário só deveria cuidar mais nas

palavras, desta vês destilou veneno contra

Renato Gaúcho e Leandro Amaral. Se
contasse as confusões o baixinho estaria em
busca de outra marca histórica.

• o que disse

Abel Braga sobre o interesse do
Corinthians em contratá-lo.

"Aquiestão dizendo que, se o Interperder
para o Emelec, estarei no Corinthians. Isso é

ridículo, é covardia".

Farmácia CristÓVÃO i
•

Conta com a superlinha contém 19·
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento. especial que você merece

•••••Avenida das C�munidades, 160 - 3332-05791

-
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Ano VII Número 378 Gaspar, quarta-feira 11 a sexta-feira 13 de Abril de 2007 R$1,25

R' Cei. MS! Ramoe. 262· 3332.3485
Rc São José, 277·3332-1108

Primeira aparição nos Jogos Pan
americanos: 1955

ANTES DE SE tornar

modalidade olímpica, o

nado sincronizado era,

literalmente, coisa de

.

cinema. A partir dos
shows aquáticos com acrobacias

apresentados nos EUA no começo do
século XX pela nadadora australiana

Annette Kellerman, a modalidade foi desenvolvido
desenvolvida por Katherine Curtis ao

associar figuras feitas na água por corpos
de nadadoras com acompanhamentos de
músicais e chegou aos musiciais do
estúdio MGM estrelados nas décadas de
40 e 50 por Esther Williams. Após uma

apresentação dos alunos de Katherine
Curtis na Feira Século do Progresso,
realizadana cidade americana de Chicago
em 1933 e 34, o nadadorolímpicoNorman
Ross 'cunhou o termo "nado
sincronizado". O seu formato atual foi

na mesma época
pelo estudante
americano Frank
Havlicek. É um dos poucos esportes
restrito apenas amulheres, que competem
em solos, duetos ou times de oito, fazendo
figuras obrigatórias e livres numa piscina
e avaliados na técnica e na criatividade

por jurados.
Local: ParqueAquático do Complexo

Esportivo do Autódromo de Jacarepaguá
Federação Internacional:www.fina.org

- -

CLÁSSICO PODE FAZER'A DIFERENÇA NA RETA FINAL
Faltando apenas três rodadas para Gols: Marcelo (B),André (B), Thiago

encerrar o returno do Catarinão 2007, o (B) e Eraldo (B)
clássico Figueirense e Avai tem caráter
de decisão. Pelo menos para o Leão da
Ilha que venceu na última rodada e segue
liderando, mas com a Chapecoense na

sua cola. E são exatamente os Índios
Verdes de Chapecó que podem se

beneficiar deste clássico. Para o Figueira
vencer é passarmais um ano sem derrotas

para o rival, por isso pode dificultar a vida
doAvai. OCriciúma também está no bolo
e com um ponto a menos que os dois, se
vencer e contar com o tropeço de ambos

pode voltar à ponta e sonhar com o título
direto do catarinense.

Criciúma e Chapecoense têm
adversários mais fáceis, porém'
desesperados, que brigam para escapar
do rebaixamento. Joinville e Próspera
somam apenas 15 pontos na classificação
geral e mesmo que vençam seus jogos
continuarão na lanterna da competição.

Última Rodada
Sábado
Guarani O X 4 Brusque - Renato

Silveira - Palhoça

Próspera 1 X 3 Figueirense - Mario
. Balsini - Criciúma

Gols: Vítor Simões (F) eManano (P)
Domingo
Metropolitano 4 X 2 Juventus - SESI

- Blumenau
Gols: Cairo (M), Bruno (2) (M),

Márcio Silveira (M), Leandro (J) e Ivo (J).
Avai 3 X O H. Aichinger - Ressacada

- Florianópolis
Gols: Evando (2) (A) e Zaltron (A)
Chapecoense 2 X O Joinville - Indio

Condá - Chapecó
Gols: Peter (C) e Márcio Machado

(C)
Marcilio Dias 1 X 5 Criciúma - Dr.

Hercilio Luz -Itajaí
Gols: Rogério Prateat (M), Alex

Sandro (2) (C), Athos (C), odair (C) e

Delmer (C)
� Rodada - Returno

Quarta-feira (11)
20h30rnin - Atlético de Ibirama X

Juventus - HermannAichinger - Ibirama
16h - Próspera X Chapecoense -

www-iomalmetas.com.br
#1""," ,.a;

Mín. Máx.

Quarta
200 290

'Quinta
190 270

Sexta
190 270

Sábado
190 270

CALENDÁRIO LUNAR

Pizza Gigante
Pizza Grande
Pizza Média
Pizza Pequena

4S em R$ 20,00
35 em R$ 15,00
:SO em R$14,00
20em R$12,00

Rodízio de plzzal e massas

.��-.-----.---.�--.--.-.------- ...------.---.-----------_._------_._--_.-

Time PG J V E o GP GC SG

�o 8 6 2 O 21 8 13

20 8 6 2 O 15 7 8

.19 8 6 4 1 22 12 10

15 8 4 3 1 21 14 7

14 8 4 2 2 15 12 3

11 8 3 2 3 12 14 ·2

r«lsTE��.-E'RM!A' .

Compromisso com a sa(tde.
'

compras a vista. Parcele no cartão em até(g vezes sem juros.

2" Chapecoense

4° Agueirense

6" Guarani

7 8 ,2 1 5 12 13 -1

7 8 2 5 10 17 -7

7 8 2 1 5 11 11 -6

'7 8 2 1 5 8' 18 -10

4 8 1 1 6 11 18 -7

4 8 1 1 6 8 16 -8

8" Marcllio Dias

10" Próspera

12° JoinvJlle

Mario Balsini - Criciúma
20h30min - MetropolitanoXBrusque

- SESI - Blumenau
20h30rnin - Joinville X Criciúma -

Arena - Joinville

Quinta-feria (12)
20h30rnin - GuaraniXMarcilio Dias

- Renato Silveira - Palhoça
Sexta-feira(13)
20h30min - Avai X Figueirense

Ressacada - Florianópolis

rmF
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